

Tous les droits sont réservés par

Les index de tous les catalogues

Dernières Nouvelles d'Alsace du 30 avril 1985

Des « repreneurs » en vue à Vallérysthal

Il y aura peut-être du neuf dans les prochains temps à Vallérysthal. En effet, comme le syndic de faillite en avait évoqué la perspective il y a quelques mois au moment de la liquidation de biens de la cristallerie, quelques « repreneurs » se sont montrés très intéressés par l'activité. Toutefois cette opération ne concernerait, il faut le rappeler, qu'une petite partie du personnel.

Me Koch avait bien mis le personnel en garde, au moment où celui-ci attendait sa lettre de licenciement. Si une reprise doit se faire, avait dit en substance le syndic, celle-ci ne concernera pas la totalité du personnel, et elle se matérialisera plutôt sous la forme d'une création d'une petite unité de production.

Passons au 2 mai 1985

